

# クレッセ新聞

みなさん、こんにちは☆早いもので、今年も残り1ヶ月となりました！  
歳をとることに、1年が早く感じます。インフルエンザも流行して  
きました。体調管理には十分お気を付け下さい！

2016年12月 発行  
No. 87

発行 クレッセ動物病院  
〒263-0001千葉市  
稲毛区長沼原町794-1-1  
TEL 043-286-8796  
http://cresse-ah.com

## 猫の甲状腺機能亢進症



甲状腺とは、体温を一定に保つたり、体の新陳代謝を促す内分泌腺で、喉の部分、気管の両脇に  
あります。この病気は甲状腺の働きが異常に活発になり、必要以上に甲状腺ホルモンが分泌され、  
体に様々な症状を起こす**中齢～高齢の猫**に多い病気です。

### どんな症状が出るの？

- \*急に行動が活発になり、常に瞳孔が開いている。
- \*食欲はすくなく、体重が減少していく。
- \*落ち着きがなく、よく興奮する。(性格が変わった。)
- \*嘔吐、下痢、多飲多尿が見られる。
- \*頻呼吸(呼吸が浅くて、回数が多くなる)になる。
- \*心臓に負担がかかり、心肥大を起こす。

動きが活発になり、食欲も増して、  
若返ったと勘違いしてしまいがち  
ですが、実はこれが病気のサイン  
かもしれません…!!

### どうやって診断するの？

外部の検査センターに採取した血液を送り、甲状腺ホルモンの数値を計る事で、診断ができます。  
それと同時に、内臓などに問題がないかを確認するために、スクリーニング検査を行います。

### 治療方法は？

当院で行っている治療は主に、**内科治療**または**食事療法**になります。  
内科治療の場合は、甲状腺ホルモンの合成を抑える薬を毎日投薬し、生涯飲み続ける事に  
よって治療を行います。

毎日の投薬が難しい場合は、食事療法による治療となります。  
甲状腺機能亢進症の猫さんに配慮された療法食を食べ続けることにより、症状を緩和させる  
効果があると言われています。

この病気を発症した猫さんでも、早期発見、早期治療を行うことによって、症状の悪化を防ぐ  
ことができ、安定してくると発症後もいつも通りの生活を送ることが出来ます！

そのためにも、中～高齢期になったら、年に1～2回の健康診断が大切です☆  
何か気になる症状があったり、健康診断を考えている方がいらっしゃいましたら、お気軽にご相談  
下さい♪

☆明石獣医師☆

☆西山院長☆

今年1月のクレッセ新聞のつぶやきで、  
今年1月の目標は『たくさん勉強すること』と書いた  
記憶があります。今年1年を振り返ってみて、確かに  
多くの事を学んだと思います。自分を見つめ直す  
良い1年になりました。週に1回、大学院に勉強  
に行き、最新の動物医療を学んで来ました。  
今年習得してきた技術を、これからもわんちゃん、  
ねこちゃん達に提供できるよう努めていきたいと  
思っています。今年1年ありがとうございました。  
来年もよろしくお願ひします。

先月、縁がありまして自宅に子猫がやってきました。  
名前はナナオ(七夫、4ヵ月♂)です。先住猫のロウ  
ロウ(六郎、11歳♂)の次なので、七郎(シチロウ)  
になる予定でしたが、ナナオは長毛種なのでやや  
洋風審りの名前になりました。さて、そのナナオです  
が、先住猫と先住犬への挨拶が上手で、なかなか  
社交的な性格のようです。もうすっかり我が家に馴  
染んで、毎日皆と走り回っています。  
この年末年始は賑やかになりそうです。皆様、よい  
お年をお迎えください。



今月の  
つぶやき

☆藤川看護師☆

☆佐藤看護師☆

☆三浦看護師☆

今年もあつという間に過ぎていった1年です。  
前回は駅の話でしたが今回も駅の話です(笑)千葉駅が新しく生まれ変わりました  
ね!!ご存じでしょうか?まるで東京駅の様  
な広くキレイな駅に生まれ変わってました。  
専門学校から千葉駅にはお世話になって  
いたので少し寂しい気もしますが、来年は私も何  
か新しい自分になれるよう、今まで経験した  
事がないことに挑戦出来る年になればと  
思います♪皆様今年もお世話になりました!!

今年、自分的にはとても落ち着いた1年  
だったなと思います。仕事を頑張り、家に  
帰る家族と話し、休みには趣味を満喫し、  
友達と遊び、を繰り返している内にもう今年  
が終わりそうです(笑)  
しかし、尊敬していた先輩が退職され、  
いつまでも新入気分のまいるわけにも  
いかず、職場での自分をもう一度見直さ  
なくてはならない1年でもありました。まだ  
ミスをしてしまうこともあり、もつと頑張らな  
くではなと思う日々ですが、来年も気合いを入  
れて頑張ります。それでは皆様良いお年を!

2016年、あつという間に残り1ヶ月と  
なりました。早い!!  
少しでも皆様のお力になれていたで  
しょうか?(\*´▽`\*)  
今年も、オーナー様と好きなロックバンド  
の話で盛り上がる事が多く、楽しかった  
です♥  
バンド好きな方いらっしゃいましたら、いつでも  
声かけて下さい~!  
今年もお世話になりました!風邪に注意しつづ  
素敵な年末をお過ごし下さい♪  
よいお年を!! \ (´o´) /



休診日の  
お知らせ

年末のお休みにつ  
いて、お知らせ致しま  
す。

12月30日(金) 13時  
~  
1月3日(火)迄

は病院がお休みに  
なりますので、ご了承  
下さい。お休みの  
間にお薬やご飯が  
切れてしまいそう  
な方はご注意ください。  
ご迷惑をお掛けし  
ますが、宜しくお願  
い致します。

ご挨拶

今年もお世話に  
なりました☆

来年も、皆様のお力  
になれるように、  
スタッフ一同努め  
て参りますので  
どうぞ宜しくお願い  
致します。  
それでは皆様、  
良いお年を!



看護師 三浦